



MEDCOENERGI

Siaran Pers PT Medco Energi Internasional Tbk	<ul style="list-style-type: none">• Direktur Utama : Hilmi Panigoro• Direktur & CEO : Roberto Lorato• Direktur & CFO, CPO : Anthony R. Mathias• Direktur & COO : Ronald Gunawan• Direktur & CHCO, CBSO : Amri Siahaan
--	---

HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI MEDCOENERGI

Jakarta, 17 Juli 2018 - PT Medco Energi International Tbk ("MedcoEnergi" atau "Perusahaan") menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi ("RUPO") pada hari Senin 16 Juli dan Selasa 17 Juli 2018.

RUPO diadakan untuk meminta persetujuan pemegang obligasi dalam menyeragamkan Akta Perwalian Obligasi PUB IDR II Medco Energi Internasional dengan instrumen lainnya. Dengan adanya amandemen tersebut, Perusahaan akan mempertahankan rasio Utang terhadap Ekuitas tidak lebih dari 3: 1; dan EBITDA untuk rasio Beban Keuangan Bersih tidak kurang dari 1: 1.

Roberto Lorato, Direktur dan CEO PT Medco Energi Internasional Tbk, mengatakan "Ini adalah perubahan administratif dan kami berterima kasih kepada pemegang obligasi atas persetujuan mereka. Dengan kondisi harga komoditas yang tetap kuat serta Sarulla unit III dan proyek pengembangan Aceh mulai meningkatkan produksinya, kami memiliki arus kas operasi yang cukup kuat. Dengan persetujuan rapat ini, kami berharap dapat melanjutkan peningkatan yang stabil dalam struktur modal dan kinerja operasi kami."

MedcoEnergi adalah perusahaan publik energi dan sumber daya alam terpadu di Indonesia serta memiliki kepemilikan signifikan di industri pertambangan dan kelistrikan disamping bisnis inti kegiatan eksplorasi dan produksi minyak dan gas bumi di Indonesia dan kawasan Timur Tengah, Afrika Utara dan Amerika Serikat.

Dokumen ini berisi proyeksi, rencana, strategi bisnis, kebijakan dan tujuan dari PT Medco Energi Internasional Tbk ("Perseroan"), yang dapat digolongkan sebagai pernyataan ke depan dalam pengertian perundang-undangan yang berlaku. Pernyataan tersebut pada dasarnya mengandung risiko dan ketidakpastian yang dapat terbukti tidak benar dan menyebabkan hasil actual berbeda secara material dari yang tersurat atau tersirat dalam pernyataan ini. Perseroan tidak menjamin bahwa tindakan yang diambil sehubungan dengan dokumen ini akan membawa hasil tertentu seperti yang diharapkan.

Untuk informasi lebih lanjut silahkan hubungi:
Corporate Secretary | Investor Relations
Tel: (62-21) 2995 3000, Fax: (62-21) 2995 3001
Email: corporate.secretary@medcoenergi.com
investor.relations@medcoenergi.com
Website: www.medcoenergi.com